



人権週間、いじめ防止月間に寄せて

学校長 中原 郁乃

暑い秋から、急に気温が下がり、冬の訪れを感じるようになりました。学校の体育館裏では、平成29年度に兵庫県のみちなみ緑化事業で植えられたなつみかんやデコボン、レモンなどたくさんの様々な種類の木があり、今まさに、実りのころを迎えています。

さて、12月4日～10日は人権週間です。これは1948年12月10日、国際連合ですべての人民とすべての国とが達成する共通の基準として「世界人権宣言」が採択されたことからきています。宝塚市も12月をいじめ防止月間と定めており、市内全校で「いじめアンケート」の実施、毎日の心の健康観察にも取り組みます。

学校では、12月に限らず、人権ポスターや標語、授業等他に、サイバー犯罪や福祉体験、エイズ、性的マイノリティについて等の出前授業でも人権課題に触れ学んでいます。

とはいえ、学んだからといって、人権を大切にする実践力が身につくわけではありません。子どもたちが、いじめや差別に出会ったときに、はじめてその機会を得るのですが、そもそもいじめや差別となる言動に出会っても気付いてなかったり、どうしたらよいかわからなかったりするのです。だからこそ、大人はアンテナを高く持ち、それをキャッチしながら、どう対応すればよいか、どう解決すればよいかについて、適切に関わっていく必要があります。

そこで、大切なことは、大人の思いだけで進めるのではなく、子ども自身がこの問題について考え、「共に生きる」ために、自分にできることは何かを考えるように導くことだと思います。

いじめや差別に出会うことは子どもにとって辛いではありますが、それが成長の機会になるよう、今後ともご協力をお願いいたします



ごはんを届けようプロジェクト

このプロジェクトは、1年生の子どもからの発信で1年生から5年生まで20人余りの有志メンバーで立ち上がりました。世界で食べ物が満足に与えられず、困っている子どもたちに食料を送ることが目的です。自分たちにできる取り組みを調べ、話し合いを重ねて、2つを行うことにしました。1つ目はユニセフへの募金。2つ目はレッドカップキャンペーンの推進です。レッドカップキャンペーンはレッドカップがついている商品を購入することで、寄付ができるものです。自分たちでポスターやチラシを作り12月20日まで募集しています。自分たちにできる社会貢献、どれだけ広がっていくでしょうか。



1 2月行事予定表

日 曜	行 事	日 曜	行 事
1 日		17 火	個人懇談 13:15下校 SSW・SC勤務日
2 月	北小フェスタ前日準備	18 水	2年阪急バス見学 □座再振替日
3 火	北小フェスタ オープンスクール SC勤務日	19 木	
4 水	ALT（高） 6年卒業アルバム写真撮影	20 金	給食終了 大掃除
5 木	全校朝会 よむよむお話し会 寺子屋	21 土	
6 金	3年接ぎ木体験3・4h 6年花植え会5h □座振替日	22 日	
7 土		23 月	5年しめ縄作り体験 12:25下校
8 日		24 火	地区児童会 12:20下校 一斉パトロール
9 月	6年卒業アルバム写真撮影（予備日）	25 水	終業式 11:35下校
10 火	北小フェスタ（予備日）	26 木	
11 水	個人懇談 13:15下校	27 金	
12 木	個人懇談 13:15下校 SC勤務日	28 土	
13 金	個人懇談 13:15下校	29 日	学校閉鎖（1月3日まで）
14 土		30 月	
15 日		31 火	
16 月	個人懇談 13:15下校		



【1月 主な行事予定】 *変更もあります

7 火	始業式 11:35下校	23 火	図工展
8 水	給食開始 13:15下校	24 金	図工展 オープンスクール
9 木	給食後13:15下校	25 土	図工展 オープンスクール 11:35下校
21 火	一斉パトロール	27 月	図工展代休日
		28 火	委員会活動 2～4年5校時後下校

北小フェスタ(オープンスクール)について

12月3日（火）9:35～11:45に北小フェスタ（オープンスクール）を実施します。2～6年生は、前半後半に分かれて、各クラスで考えたお店の出店と、お店めぐりをします。1年生は前後半ともお店めぐりをします。集団かぜ流行等の理由により当日実施ができない場合は、12月10日（火）に延期することがあります。

6年生の「花植え」について

NEXCO西日本と兵庫県立フラワーセンターの協力を得て、年2回「花植え会」を実施しています。今回は、12月6日（金）に6年生が冬の花を植えます。子どもたちや道行く人の心を和ませてくれるこの花をお世話して下さる「園芸ボランティア」を募集しています。お問い合わせは、安倉北小（教頭）へご連絡ください。



放課後の過ごし方について

12月に入ると、ますます朝晩の冷え込みが厳しくなるとともに、暗くなる時刻も早くなっています。また、個人懇談会等で下校時刻が早くなります。年末は交通事故が多発する時期です。交通ルールや帰宅時刻、どこでどのように過ごすのか等、今一度ご家庭での約束を確認していただき、子どもたちが安全に過ごせるようご注意ください。